

Comisión de Asuntos Metropolitanos

13 de Marzo de 2013

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS METROPOLITANOS

Presidente: Reg. Carlos Arturo Ibáñez Alcocer

Secretario: Reg. David Méndez Márquez

Vocal: Reg. María de Lourdes Dib y Álvarez

Vocal: Reg. Ana María Verónica Mastretta Guzmán

Vocal: Reg. Arturo Loyola González

Vocal: Reg. Matías Eduardo Rivero Marín

El día trece de Marzo del año en curso, siendo las nueve horas con veinte minutos, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de la Comisión de Asuntos Metropolitanos.

Se tenían enlistados los siguientes puntos del Orden del Día:

4.- Estudio y análisis de la situación actual en la que se encuentra la zona limítrofe con el Municipio de San Andrés Cholula.

Al respecto la Comisión acordó:

- Presentar una invitación al Síndico para que asista a las próximas mesas de trabajo de la Comisión de Asuntos Metropolitanos con la intención de normar criterios respecto al tema de "límites territoriales con el Municipio de San Andrés Cholula"
- Ya sea en formato de Posicionamiento o de Punto de Acuerdo, propuesto por esta Comisión, solicitar de manera respetuosa al Congreso del Estado en el sentido de que pueda agendar el abordar este tema a la brevedad posible y que en esta próxima sesión de Cabildo se haga un pronunciamiento en cualquiera de los dos formatos dirigido respetuosamente al Congreso del Estado.
- Declarar permanentes los trabajos de la Mesa de la Comisión, reanudándolos el martes 19 de los corrientes a las 9 de la mañana, con la invitación extensa a la Tesorería y al Síndico Municipal.

21 de Marzo de 2013

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS METROPOLITANOS

Presidente: Reg. Carlos Arturo Ibáñez Alcocer

Secretario: Reg. David Méndez Márquez

Vocal: Reg. María de Lourdes Dib y Álvarez

Vocal: Reg. Ana María Verónica Mastretta Guzmán

Vocal: Reg. Arturo Loyola González

Vocal: Reg. Matías Eduardo Rivero Marín

El día veintiuno de Marzo del año en curso, siendo las trece horas con veinte minutos, se continuó con la Mesa de Trabajo de la Comisión de Asuntos Metropolitanos, misma que fue declarada permanente.

Se tenían enlistados los siguientes puntos del Orden del Día:

4.- Estudio y análisis de la situación actual en la que se encuentra la zona limítrofe con el Municipio de San Andrés Cholula.

El Regidor Carlos Arturo Ibáñez Alcocer realizó el siguiente acuerdo:

- Al no estar presente la mayoría de los regidores que integran la Comisión se continuará con el estudio y análisis del tema enlistado en el Orden del Día.

